

La diferencia con otras cajas es que aquí la campaña de desprestigio que hizo el PP supuso que muchos clientes sacaran sus depósitos, por eso se intervino.



tante en el ámbito financiero nacional, vamos a tener una obra social que va a invertir en Castilla la Mancha, vamos a tener una sede social que se va a mantener en Cuenca y desde luego vamos a tener los 3.000 puestos de trabajo garantizados. Eso no se está garantizando en ninguna otra fusión, nosotros lo hemos conseguido y creo que eso es una extraordinaria noticia.

-Vemos ahora los problemas que tenían muchas cajas ¿por qué el Banco de España intervino entonces CCM?

-En algún momento el gobernador del Banco de España lo dijo, esa circunstancia diferencial es que existía por parte del PP esa campaña de desprestigio hacia la Caja que hizo que muchos clientes sacaran sus depósitos, que sacaran su dinero, en muchos casos eran clientes reconocidos y eso hizo que tuviera que intervenir el Banco España.

-Ahora se arremete contra el presidente del Congreso, José Bono; pero no solo contra él también se habla de su mujer, de sus hijos. ¿Es parte de la campaña

electoral en Castilla-La Mancha?

-Forma parte de esa campaña sucia en la que está empeñada María Dolores de Cospedal y el PP. A ella la hemos visto hacerse eco de esa campaña, cuando se trataba de simples informaciones periódicas de dudosa credibilidad y ha querido hacer un caso político, un caso judicial. Yo creo que han dado en hueso, que no han tenido éxito en su estrategia porque el presidente Bono es persona de reconocido prestigio en esta región y en este país. Intuimos, además, que se trata de un serial más amplio. Como decía antes han estado también investigando el patrimonio de otras personas del ámbito del partido socialista de Castilla la Mancha, como el alcalde de Toledo. No dudo que estén también en el ámbito del presidente de Castilla la Mancha; pero este es un gobierno, es un partido en nuestra región donde siempre hemos priorizado la transparencia, la honradez de las personas por encima de cualquier otra cuestión y creo que ahora quienes han intentado calumniar, quienes han

intentado proponer y propagar esta campaña tendrán que dar también explicaciones y me gustaría que la señora de Cospedal fuera capaz de hacer lo mismo que ha hecho el señor Bono, que fuera capaz de poner su patrimonio a la luz pública de mostrárselo al fiscal y no sólo el suyo, también el de su marido, el del señor López del Hierro, quizás nos llevaríamos alguna sorpresa. Desde luego parece que en los últimos años su patrimonio se ha ampliado considerablemente, se ha multiplicado por varios el número de activos patrimoniales. También queremos saber a qué se debe ese incremento patrimonial, nos lo podría contar en la fiscalía la señora de Cospedal.

-Para solucionar el malestar de algunos sectores por una decisión del ministerio de Defensa, acorde con el espíritu constitucional, todo hay que decirlo, Barreda convierte en fiesta regional el Corpus. ¿No es excesivo?

-Es una fiesta declarada de interés turístico internacional, es una festividad religiosa pero el Corpus va mucho más allá. Es también un acontecimiento social y, sobre todo, tiene un potencial turístico y económico que beneficia no solo a la ciudad de Toledo, hay otros corpus que se celebran en nuestra región con gran importancia desde el punto de vista turístico. Creo que ha sido un gran acierto, desde luego la petición del alcalde de Toledo en nombre de todos los toledanos, y el presidente Barreda ha querido que Toledo tenga ese reconocimiento de toda la región.

-Da la impresión que desde el gobierno regional se muestran más sensibles a las críticas de los sectores más conservadores que a los progresistas.

-En el caso de las tradiciones, en el de las festividades, de las celebraciones el gobierno tiene que tener la sensibilidad que tienen los ciudadanos y si para los ciudadanos de Toledo, si para los ciudadanos de Castilla la Mancha, el Corpus y mantener sus tradiciones es una cuestión prioritaria, también es una cuestión prioritaria para el gobierno de Castilla la Mancha. □